

La antigua sede del Consulado

El inmueble ubicado en la calle 553 S Stone Ave fue sede del Consulado de México en Tucson desde 1936 cuando la familia del General sonorense Francisco R. Manzo lo donó al Gobierno de México



MÉXICO EN TUCSON

Boletín Oficial del
Consulado de México en Tucson

Año 2016 No.2

La Secretaria de Relaciones Exteriores inaugura nueva sede del Consulado de México en Tucson



El 2 de febrero de 2016, la Secretaria de Relaciones Exteriores, Mtra. Claudia Ruiz Massieu, realizó una visita de trabajo a la ciudad de Tucson, Arizona, donde inauguró oficialmente la nueva sede del Consulado de México en Tucson, Arizona.

Durante el evento, la Canciller estuvo acompañada por el Gobernador de Arizona, Doug Ducey; la Gobernadora de Sonora, Claudia Pavlovich; el Alcalde de la Tucson, Jonathan Rothschild, así como de otras autoridades locales, estatales y federales.

Ante una asistencia de casi 400 personas, la Canciller reconoció la importancia de la comunidad mexicana que reside en Tucson, la cual representa 40% de la población total de la Ciudad, así como de las oportunidades que existen para fortalecer la relación entre Arizona y México.

Por su parte, los Gobernadores Ducey y Pavlovich, así como el alcalde Rothschild reconocieron la presencia de la Secretaria de Relaciones Exteriores y se comprometieron en continuar trabajando a favor del fortalecimiento de la relación bilateral.





Estimados Amigos,

Es un gusto poder compartir con ustedes esta edición especial de nuestro boletín mensual, enfocado a la reciente visita a Tucson de la Secretaria de Relaciones Exteriores de México, Mtra. Claudia Ruíz Massieu.

Como pueden apreciar en el boletín, la visita dio la oportunidad de resaltar dos temas fundamentales: la importancia de la comunidad mexicana que reside en Tucson y en todo el Estado, y la necesidad de continuar fortaleciendo la relación bilateral entre Arizona y México, no sólo en términos comerciales, sino también en materia académica,

cultural, turística, entre otros.

La inauguración de la nueva sede del Consulado de México en Tucson es un reconocimiento de la histórica presencia de la comunidad mexicana en Tucson y sus múltiples contribuciones a la región.

Hoy en día, 40% de la población total de la Ciudad es de origen mexicano y su influencia se ve claramente en la economía, la sociedad, la cultura, el comercio no sólo dentro de Tucson, sino en esta mega región Arizona-Sonora.

Y la histórica presencia de la comunidad está acompañada con el establecimiento del Consulado de México en Tucson en 1882, siendo este la primera representación consular mexicana en Arizona.

En 1936, el Consulado se muda a lo que sería su sede durante el s. XX, una casa-habitación donada

al Gobierno de México por una familia sonorense.

Finalmente, en 2015, el Consulado se traslada a lo que hoy es la nueva casa de México en Tucson, la cual fue inaugurada el 2 de febrero de 2016 por la Secretaria de Relaciones Exteriores en un evento que no solo puso el nombre de México en alto, sino fortaleció su imagen y, sobre todo, la de los mexicanos que residen en Tucson.

Agradezco el apoyo de todos los asistentes y participantes que hicieron de esta visita un éxito.

Atentamente,

Ricardo Pineda
Cónsul de México en
Tucson

Reunión con Líderes Comunitarios

La Secretaria de Relaciones Exteriores llevó a cabo un encuentro con representantes comunitarios y de la academia de Tucson y Phoenix. Durante la reunión, los representantes de la comunidad mexicana dialogaron sobre los proyectos que realizan en el marco del Programa 3x1, en beneficio de sus lugares de origen, así como de las iniciativas educativas generadas en apoyo a los jóvenes mexicanos que residen en Tucson.

Por su parte, la Canciller Ruíz Massieu resaltó el compromiso del Gobierno de México con el fortalecimiento y empoderamiento de la comunidad mexicana en Tucson y en Estados Unidos. Invitó a los asistentes a continuar desarrollando iniciativas que impulsan dicho objetivo.



Lanzamiento del Centro de Información y Asistencia a Mexicanos



Durante la visita realizada por la Secretaria de Relaciones Exteriores, Mtra. Claudia Ruíz Massieu, encabezó el lanzamiento del Centro de Información y Asistencia a Mexicanos (CIAM), una importante herramienta de apoyo, información y orientación de la comunidad mexicana que reside en Estados Unidos.

Ante la presencia de medios, la Directora General de Protección a Mexicanos en el Exterior, Emb. Reyna Torres Mendivil, y el Cónsul Ricardo Pineda destacaron que el Centro actualmente recibe, en promedio, 500 llamadas al día y que dichas cifras van en aumento. Asimismo, resaltaron que el CIAM ha permitido apoyar a la comunidad a través de la localización de familiares, orientación en casos de emergencia e información de actualidad migratoria.



Posterior a la conferencia de prensa, se llevó a cabo un recorrido con medios de comunicación por las instalaciones del CIAM, donde la Canciller dialogó con operadores sobre los procedimientos para la atención de llamadas.

Posterior a la conferencia de prensa, se llevó a cabo un recorrido con medios de comunicación por las instalaciones del CIAM, donde la Canciller dialogó con operadores sobre los procedimientos para la atención de llamadas.

Encuentro con organizaciones de desarrollo económico



La Secretaria Ruiz Massieu sostuvo un encuentro con Joe Snell y Dennis Minano, CEO y Presidente de la Junta Directiva de Sun Corridor Inc., respectivamente, así como con Lea Márquez-Peterson, Presidenta de la Cámara de Comercio Hispana de Tucson (THCC por sus siglas en inglés).

Por su parte, se dialogó con la primera organización sobre los proyectos que llevan a cabo con relación a México, particularmente el establecimiento de una oficina de representación comercial e industrial, así como su reciente misión comercial a Washington, D.C.

Asimismo, Lea Márquez-Peterson describió las funciones que realiza la THCC y se enfocó en las misiones comerciales que realiza la organización a México.

Encuentro con Gobernador de Arizona, Doug Ducey



La Canciller sostuvo también un encuentro privado con el Gobernador Ducey, en el cual también participó la Gobernadora Claudia Pavlovich. El encuentro se centró en dar seguimiento al dialogo sostenido en la visita que el Gobernador Ducey realizó a México, en materia del fortalecimiento de la relación bilateral y el continuo impulso de iniciativas comerciales, de infraestructura y académicas.

Encuentro con alcaldes y otras autoridades de la región



Sonora y otras autoridades distinguidas.

Al inicio del encuentro, el alcalde de Tucson, Jonathan Rothschild, dio lectura a una Proclama que emitió con motivo de la visita de la Canciller.



Encuentro con *Arizona Daily Star*



La Canciller visitó las instalaciones del diario local *Arizona Daily Star*, donde sostuvo un dialogo con el consejo editorial sobre las labores que realiza el Gobierno de México en beneficio de la comunidad mexicana en el exterior. Además, se abordaron diferentes temas de la relación bilateral entre México y Arizona y planes futuros de reimpulso.

En el encuentro, destacó que el Consulado de México en Tucson es un “consulado modelo” en la atención del Gobierno de México a la comunidad mexicana en el exterior.

Consulado de México en Tucson

3915 E Broadway Blvd,
Tucson, AZ, 85711

Contáctanos en el (520) 882-5595

<https://consulmex.sre.gob.mx/tucson>